

ENTREVISTAMOS EN EXCLUSIVA AL RESPONSABLE DE LA ONG REMAR INTERNACIONAL EN LESBOS



Juan Carlos Gálvez, responsable de la ONG Remar Internacional en Lesbos (Grecia)

(PODCAST, 20/04/2016) La ONG Remar, es una conocida organización española dedicada a la acción social y a la cooperación internacional, vinculada a la Iglesia Evangélica "Cuerpo de Cristo". Con presencia en más de 70 países, Remar fue la primera organización internacional en ser autorizada a asistir a los refugiados sirios en los campamentos de refugiados.

Tras la evolución de la crisis de los refugiados, [Remar](#) ha establecido puestos de atención, comedores sociales y reparto de ropa en todas las fronteras de la ruta de los refugiados, desde Turquía hasta Alemania, pasando por Grecia, Macedonia, Serbia, Croacia, Hungría, etc.

En la entrevista exclusiva que les ofrecemos a continuación, **Juan Carlos Gálvez**, responsable de Remar en Grecia, nos habla del trabajo que están haciendo. Nos cuenta que, tras la visita del papa Francisco, nada ha mejorado en Lesbos; que ellos trabajan con una visión de largo plazo y que

lo que más necesitan

--además de apoyo económico--

son voluntarios

. "No damos abasto".

>> Ver [Galería fotográfica](#)

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)